Jungfrau Zeitung

Hauptausgabe

Jungfrau Zeitung 3600 Thun 033/ 826 01 01 www.jungfrauzeitung.ch/ Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 1'894 Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 13 Fläche: 12'554 mm² Auftrag: 3005800

Referenz: 71144674 Ausschnitt Seite: 1/1

Auszeichnungen gehen nach Bönigen und Thun

Ausführung in Holz

PRIX LIGNUM 2018 Alle drei Jahre zeichnet der Prix Lignum die besten Schweizer Leistungen mit Holz aus. Die rangierten Projekte in der Region Mitte zeigen, dass Holz jedem Massstab gewachsen ist. Die ersten zwei Plätze gehen ins Berner Oberland.

Zukunftsweisende Arbeiten mit Holz bekannt machen, das ist das Ziel des Prix Lignum. Der Preis wird zum vierten Mal seit 2009 gesamtschweizerisch verliehen. Zugelassen waren Bauwerke, Innenausbauten, Möbel und Kunstwerke aus der Schweiz oder dem Fürstentum Liechtenstein, die zwischen dem 1. Januar 2014 und dem diesjährigen 28. Februar fertiggestellt wurden. Mit dem ersten Rang der Region Mitte würdigt die Jury die neue Produktionshalle der BLS in Bönigen, bei welcher die Bauherrschaft in so grossem Massstab und derartiger Konsequenz auf Holz setzte, dass die Besucher ehrfürchtig den Blick nach oben heben. Die Halle misst

25 auf 58 Meter. Wuchtige Holzpfeiler ragen 14 Meter auf und stützen ein Zwischengeschoss und das Dach. Alles, was trägt, ist aus Holz. «Das einfache, aber durchdachte Tragwerk wirkt trotz der schweren Lasten elegant», schreiben die Organisatorenineiner Mitteilung über den ersten Platz.

Den zweiten Rang der Region Mitte verleiht die Jury dem Ersatzneubau Mehrfamilienhaus am Ferdinand-Hodler-Weg in Thun. Der Architekt ersetzte das Hüsli seines Grossvaters durch ein Haus. Wo vorher eine Familie wohnte, gibt es nun vier Dreieinhalb-Zimmer-Wohnungen. Über dem niedrigen Betonsockel ist das Haus in Holz ausgeführt.

«Das Projekt verdichtet das Hüsliquartier sorgfältig und leistet einen wichtigen Beitrag für altersgerechtes Wohnen und für die Nachbarschaft im Kleinen», so der weitere Wortlaut im Schreiben. Die Möbelkollektion Lorraine in der gleichnamigen Kindertagesstätte in Bern ehrt die Jury mit dem dritten Rang. Die nächste Preisverleihung findet 2021 statt.

Pressedienst/Urs Häfliger

Nr. 168132, online seit: 1. Oktober – 10.27 Uhr

